SAMSTAG, 14. / SONNTAG, 15. JUNI 2008

Geher-Titelkampf am Weinweg

REGENSBURG. Die Bayerischen Meisterschaften im Bahngehen finden am heutigen Samstag an der Städtischen Sportanlage am Weinweg statt.

In Abwesenheit der Vorjahresmeister sind bei den Männern Helmut Prieler (SpVgg Niederaichbach) und bei den Frauen Monika Bader (LAZ Kreis Günzburg) favorisiert. Aber auch die Regensburger Geher um Josef Berzl wollen bei der Medaillenvergabe ein Wörtchen mitreden. Im diesem Rahmen finden auch die Jugend-Kreismeisterschaften und ein Dreikampf für C- und D-Schüler statt. (mz)

FREITAG, 20. JUNI 2008

Viele Geher-Medaillen

LEICHTATHLETIK Drei Mehrfach-Meister bei den Jugend-Kreismeisterschaften

REGENSBURG. Top-Ergebnisse erzielten Regensburgs Geher bei den Bayerischen Meisterschaften im 10 km Bahngehen auf heimischem Terrain am Weinweg. In der vom SWC 46 professionell ausgerichteten Meisterschaft holten Josef Berzl und Carlo Müller vom Gehsportverein Regensburg hinter dem Niederaichbacher Helmut Prieler in der Aktiven-Wertung Silber und Bronze. Auch Uwe Höckele (SWC 46) platzierte sich in der Gesamtwertung ganz vorne.

Traditionell gab es große Erfolge in den Altersklassen. Josef Berzl (M 55/52:09,93 Min.), Uwe Höckele (M 45/59:00,71.) und Carlo Müller (M 40/52:58,79) holten Gold, Ansgar Kühnapfel (M 40, 1:04:23,36), Jonas

Berzl (beide Gehsportverein, M 15/20:11,96) und Anja Höckele (SWC, W 15/22:52,85) Silber und Reinhard Hucke (M 70/1:11:41,25) und Wolfgang Hammer (beide Gehsportverein, M 55, 1:04:15,29) Bronze.

Bei den gleichzeitigen Jugend-Kreismeisterschaften überzeugten vor allem in der weiblichen Jugend B Maximiliane Fleischer (LG Telis Finanz) als Siegerin über 100 m Hürden (15,92), Julia Rebele (SWC) über 100 m (13,26) und Andrea Röhrl (SWC) im Hochsprung (1,50 m). Dreifachsieger wurden in der männlichen B-Jugend Simon Kehrer (SWC, Hoch 1,59 m), über 100 Meter (12,71) und über 110 m Hürden (17,66) und in der weiblichen A-Jugend Anna Röder (SWC) über 100 m, im Weit- und Hochsprung. Bei der männlichen A-Jugend hieß der Doppelmeister im Hochsprung (1,68 m) und Kugelstoßen (11,85 m) Stefan Deml (LG Telis). (mz)